
放課後子ども教室に関するアンケート【学校用】 

◆それぞれの質問について、枠の中からあてはまる番号に○をつけてください。 

【質問１】以下の項目について、放課後子ども教室は効果があると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

【質問２】放課後子ども教室で行ってほしい活動について教えてください。 

 

 

 

 

 

【質問３】放課後子ども教室に参加した児童の様子など何か変化は見られましたか。 

 

 

 

 

【質問４】参加費についてどのように思いますか。 

 

 

 

 

【質問５】放課後子ども教室が更に充実するために、必要なことや大切なことは何だと思い

ますか。 

 

 

 

 

 

 

【質問６】放課後子ども教室に関するご意見等ございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

★これでアンケートは終わりです。ご協力ありがとうございました。 

                     とても思う        思わない 

１．児童の安全安心な居場所づくり・・・・・・・５――４――３――２――１ 

２．児童の学習の場・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

３．児童の遊びや体験の場・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

４．児童同士の交流・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

５．児童と地域の方との交流・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

 

 

 

 

 

 



アンケート集計結果【学校】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

翁島小学校 個人では手配できないような体験学習 

子どもの興味・関心を高め、その後にもつながる学び 

地域の方々との交流が深まるプログラム内容 

千里小学校 科学的な実験などの活動 

読み聞かせや紙芝居 

外国の方との交流 

猪苗代小学校 通常の教育活動で行えない活動です。 

吾妻小学校 新聞ドームのような児童同士の関わりや協力が必要な活動 

地域を理解する活動や日常的に体験することが難しい活動 

緑小学校 地域に根ざした伝統的な遊び、ならわし、工芸体験等、また、ニュースポーツの体験

等をお願いします。 

長瀬小学校 上級生や下級生、同級生といった、縦や横のつながりを大切にできる活動を取り入れ

てほしい。 

  

 

翁島小学校 学校（授業）ではできない内容に期待感をもって参加している 

千里小学校 異学年で交流する機会が増え、とても良い 

猪苗代小学校 次の日等に話題にしている子がいました。 

吾妻小学校 変化を感じることは難しいが、「今日○○する」や「昨日の○○楽しかった」などの声

が聞かれた。 

緑小学校 体験骨導に満足し生き生きとした表情が見られました。 

長瀬小学校 液体窒素などの科学実験の後では、ＴＶとは違って直接見る機会であり、次の日の反

応がとても大きかった。 

地域の方との交流

児童同士の交流

遊びや体験の場

学習の場
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放課後子ども教室で行ってほしい活動について 

放課後子ども教室に参加した児童の様子など何か変化は見られたか 



 

翁島小学校 適当 

千里小学校 経済的に不安定な家庭も多く、参加費が負担になることもある。集金事務処理も負担

となるので、できるだけ無料で行ってほしい。 

猪苗代小学校 ないにこしたことはありませんが、１００円程度は仕方ないと思います。 

吾妻小学校 集金方法が確立できること。年に１～２回程度あれば、学校としての対応も可能であ

ると思う。 

緑小学校 必要経費についての集金は必要だと思います。 

長瀬小学校 受益者負担の原則から、ある程度は必要だと思う。 

  

 

翁島小学校 地域の方々をさらに巻き込んでいく工夫 

保護者への意義等の周知          

学校との連携（場の提供、日程調整） 

千里小学校 地域や家庭、児童や保護者への周知活動。町広報や各種イベントでの広報活動。 

猪苗代小学校 実施時間の調整 

吾妻小学校 コーディネーターを中心に様々な企画・運営がされている。また、校外での活動では

安全面の配慮もされており、充実した活動がなされていると思われる。 

緑小学校 年間を通しての活動計画を立て、年度初めに提示できると、さらに参加児童が増える

のではないかと思いました。 

長瀬小学校 子どもたちの発達段階にあっており、なおかつ興味関心を持てるものを多く取り入れ

ていくことだと思う。（茶道など、伝統を大切にしているものも必要だと思う。） 

  

 

翁島小学校 もっとＰＲ（広報）できる場があるとよいのでは？ 

千里小学校 大変お世話になりました。次年度もよろしくお願いします。 

猪苗代小学校 とてもよかったので来年度もぜひお願いします。 

吾妻小学校 生涯学習課とコーディネーターが十分に連携され、子どもたちのことを考えた活動を

設定・実施してくださることがすばらしい。ありがとうございます。 

緑小学校 児童一人ひとりに丁寧な指導が行き届くように、指導者を配置していただいているの

で、子どもたちもいつも生き生きと活動できています。感謝申し上げます。 

長瀬小学校 お忙しい中、いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

参加費について 

放課後子ども教室がさらに充実するために、必要なことや大切なことは何だと思うか 

放課後子ども教室に関するご意見等 
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